

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan temuan hasil penelitian dalam bentuk wawancara dan dokumentasi yang kemudian dilakukan analisis data temuan hasil penelitian akan dilakukan pembahasan sesuai dengan temuan yang didapatkan,

Pada dasarnya saat ini media sudah banyak digunakan disekolah-sekolah dan varian dan macam media pasti sudah banyak jenisnya, namun ada beberapa sekolah yang blom memanfaatkan media dan hanya melakukan pembelajaran secara konvensional, salah satunya sekolah tempat penelitian, berdasarkan hasil observasi dan wawancara sekolah sudah menggunakan media namun kuranya varian media membuat peneliti ingin mengembangkan suatu produk media video animasi untuk kemampuan menghafal doa sehari-hari untuk anak usia 5-6 tahun diRA Al-Wardah. Media video animasi sudah banyak dikembangkan yang disesuaikan dengan kebutuhan disekolah, namun yang menjadi temuan media video animasi dalam penelitian ini yaitu media berisikan materi hafalan doa sehari-hari dilengkapi dengan adegan yang diperagakan oleh karakter dalam video animasi, kemudia *background* dalam video tersebut disesuaikan dengan doa yang sedang dibacakan.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan diRA Al-Wardah kabupaten pandeglang maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

Proses pengembangan media video animasi yang dilakukan, telah dihasilkan media video animasi untuk mengembangkan kemampuan menghafal doa sehari-hari untuk anak usia 5-6 tahun. Media video animasi ini berisi doa sehari-hari. Proses pengembangan media video animasi dilakukan semaksimal mungkin agar media video animasi yang dihasilkan meminimalkan kelemahan-kelemahan yang mungkin timbul.berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan yang dilakukan oleh peneliti yang kemudian diajukan oleh beberapa validator diantaranya; Dosen dan kepala sekolah sekaligus guru kelas. Pada tahap ini peneliti melakukan uji internal dengan meminta 2 dosen sebagai validator media dan validator materi (ahli Bahasa), 1 guru kelas sekaligus kepala sekolah sebagai ahli materi (praktisi) untuk memvalidasi rancangan media video animasi untuk mengembangkan kemampuan menghafal doa sehari-hari. Hasil validasi masing-masing penilaian antara lain: hasil penelitian validasi ahli media memperoleh skor 4,3 dengan kriteria “ sangat baik” selanjutnya validasi ahli materi sebagai praktisi+sebagai ahli Bahasa memberikan skor 4,9 dengan kategori “Sangat baik”.kemudian diketahui bahwa skor rata-rata perolehan dari keseluruhan hasil validasi adalah 4.6. Dengan begitu hasil tersebut

dikategorikan “Sangat baik” berdasarkan asil tersebut, produk media video animasi yang dikembangkan memiliki kualitas yang baik dan layak digunakan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti menyampaikan beberapa saran, diantaranya sebagai berikut.

1. Untuk sekolah, peneliti berharap kedepanya agar sekolah lebih meningkatkan mutu Pendidikan di sekolah dengan menyediakan sarana dan prasarana yang menunjang pembelajaran di sekolah. Peneliti juga berharap untuk guru kelas B3 agar kedepanya lebih memperhtikan siswa terhadap proses pembelajaran kususnya dalam menghafal doa sehari-hari
2. Media video animasi untuk mengembangkan kemampuan menghafal doa sehari-hari untuk anak usia5-6 tahun diRA Al-Wardah kabupaten pandeglang perlu dikembangkan sehingga dapat melatih kemandirian siswa dalam belajar.